

Choletbus

Repéré pour vous

Une boutique Choletbus en centre-ville



| PHOTO : OUEST-FRANCE

Son ouverture a été décalée en raison de la crise sanitaire du Covid-19. Mais l'Espace mobilité durable de Choletbus, au moins pour sa partie gestion et location de vélos à assistance électrique, devrait « ouvrir dans le courant du mois de juillet. Le temps de procéder à quelques travaux d'aménagement », annonce le directeur général de Choletbus, Marc Delayer.

Ce nouvel espace a été installé dans le bas de la rue Clemenceau, en

direction de la rue Saint-Pierre. « C'est ici que se fera la gestion, la location et la maintenance des vélos à assistance électrique. À l'automne, nous ouvrirons la partie mobilité durable qui concernera, notamment, le covoiturage ou le transport à la demande. »

En revanche, la vente de titres de transport continuera à se faire sous l'hôtel de ville.

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 25 juin 2020



NOUVELLE SAISON,
**NOUVEAU
REBOND!**
#CBFAMILY



SOLIDARITE